

Presseko ntakt

Franziska Barmettler Telefon: +41 58 580 0816 Mobil: +41 79 796 6155

franziska.barmettler@swisscleantech.ch



Reaktion von swisscleantech zum heutigen Bundesgerichtsentscheid zu Mühleberg

Wir brauchen Mühleberg nicht

Bern, 28. März 2013. Die Situation nach dem heutigen Bundesgerichtsentscheid ist nach wie vor unbefriedigend. "Es ist nicht sinnvoll, das älteste und politisch am meisten umkämpfte Kernkraftwerk unbefristet laufen zu lassen und weiterhin Investitionen und Subventionen zu tätigen" meint Nick Beglinger. Gefragt ist eine Lösung die es der Betreiberin erlaubt, Mühleberg möglichst schnell vom Netz zu nehmen. swisscleantech hat deshalb vor zwei Wochen folgenden Vorschlag lanciert: die verbleibende Stromproduktion aus Kernkraftwerken soll zwischen den einzelnen Werken handelbar sein. Dies würde es der BKW erlauben, ihr Restkontingent an ein neueres Werk zu verkaufen. Statt heute Strom mit Mühleberg zu produzieren, kann die gleiche Menge Strom im Jahr 2040 von Leibstadt oder Gösgen generiert werden. "Was immer wir an Strom aus Kernkraftwerken bis zum Abschluss der Energiewende benötigen, soll in den Besten der zur Verfügung stehenden Anlagen produziert werden" so Christian Zeyer. Gleiches gelte auch für die Kraftwerke in Beznau. "Unsere Berechnungen zeigen: ein optimal gestalteter Ausstieg aus der Kernenergie wirkt sich positiv auf die Energiewende aus."

Kontakt für Rückfragen: Christian Zeyer, 079 606 2146

###

Über swisscleantech

Der Wirtschaftsverband swisscleantech (http://www.swisscleantech.ch) steht für eine nachhaltige und liberale Wirtschaftspolitik. Er ist die Stimmen der grünen Wirtschaft und bündelt die Kräfte jener Unternehmen die der nachhaltigen Entwicklung auf internationaler Ebene Wert einräumen und eine Cleantech Ausrichtung der Schweiz aktiv unterstützen. Cleantech gilt dabei als Qualitätsmerkmal für ressourceneffizientes und emissionsarmes Wirtschaften – und hat für alle Branchen Relevanz. Nebst politischer Meinungsvertretung bietet swisscleantech Mitgliederdienstleistungen an (Datenbank, Newsservice, Veranstaltungen, Fokusgruppen) und unterstützt Referenzprojekte im In- und Ausland. swisscleantech vertritt über 310 direkte Firmenmitglieder und über 20 Branchenverbände.